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«La ztl in centro? Come se non esistesse»
CAMPI La denuncia di un negoziante. I vigili: «Segnalate le infrazioni»

Di M. SERENA QUERCIOLI
«DAVVERO sia l’amministrazione sia i commercianti credono che basti riaprire il centro al traffico per
ritornare ai fasti di tanti anni fa quando il commercio nel centro storico tirava davvero? Non sarà per caso
che la “morte” forse è dipesa da altri fattori non direttamente legati al traffico?» Andrea Monnetti è un
negoziante di via Santo Stefano ed ha scritto una lettera aperta al Comune di Campi dai toni anche
piuttosto  critici,  soprattutto  nei  confronti  dell’operato  della  polizia  municipale.  Il  sindaco  e  la
Confcommercio guardano con favore alla riapertura dalle 18 alle 9 del mattino e d’accordo era stata
anche Confesercenti sin dall’inizio del progetto.
Il commercio però ristagna: perchè? «Le tante promesse per rivitalizzare il centro — prosegue Monnetti
— si sono esaurite nel riaprire il traffico: un po’ poco.
Voglio però aggiungere anche un’altra considerazione: il problema dei parcheggi in centro.
CERTO  che  sarebbe  bello  averli  attaccati  al  centro  ma  sono  davvero  così  troppo  distanti?  Un
commerciante amico, titolare di un negozio nel centro, ha registrato negli ultimi mesi una diminuzione del
fatturato di  circa il  30%. La domanda che faccio al  Comune e al  comandante dei vigili  urbani:  state
facendo  finta  di  non  vedere  tutte  le  infrazioni  che  vengono  effettuate  dagli  automobilisti?  Lunedì  3
febbraio dalle 16 alle 18 sono passate ben 139 automobili. Possibile che fossero tutte autorizzate, come
rispondono i vigili?”.
I controlli assicura il comandante della polizia muncipale Lorenzo Di Vecchio ci sono: «Abbiamo ricevuto
diverse lamentele per questo problema. La nuova ztl è in funzione da due mesi e questo tempo è servito
anche per fare informazione, per controllare i  permessi.  C’è una pattuglia dedicata ma è chiaro che
possono capitare altri tipi di servizi dalle 9 alle 18, come il controllo davanti alle scuole, i sinistri stradali.
Nei primi mesi non si può fare multe a raffica, altrimenti sarebbe un provvedimento punitivo ma dobbiamo
fare attività preventiva. Invito comunque i cittadini e i negozianti a venire in ufficio a fare segnalazioni».
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